

FABRICIO “LECHU” VOLPI PÉREZ

Nació el 6 de junio de 1978 en el departamento de Florida. Hijo de Luis Volpi y Teresita Pérez, junto con sus cuatro hermanas y su hermano, creció y vivió toda su vida en el pueblo de Villa Independencia. Conocido como “Lechuza”, apodo que un vecino le decía desde niño, ya que a muy poca edad se paraba sobre una piedra para poder ver qué pasaba en la casa de su vecino y en el barrio; con el paso del tiempo su apodo pasó a ser “Lechu”, así lo llamaban su familia, amigos y vecinos.

De niño jugó al fútbol en el cuadro del pueblo “Baby Independencia”. A los 13 años comenzó a realizar tareas en los tambos, y al poco tiempo comenzó a ayudar a sus padres a realizar las horas de ayuda mutua en el Plan II de MEVIR, casa a la que se mudan en febrero de 1995.

En diciembre del 2000 formó pareja con Gabriela Gómez su compañera de siempre y hasta sus últimos días; se conocían del barrio desde niños, fueron a la misma escuela, y cuando él tenía 22 y ella 17 años formalizaron su relación; en 2002 nace su única hija Melani Volpi Gómez.

En estos años transitaron por varios tambos dónde vivían y trabajaban, hasta 2008 cuando consigue trabajo en el Tambo de Lema, en el que trabajó hasta sus últimos días.

Fabrico era aficionado a la pesca, tanto así, que su última pesca fueron dos corvinas negras de ¡16 y 25 kilos!

A inicios del 2021 Fabricio y Gabriela junto con su hija quedan seleccionados en MEVIR para integrar el Plan III de Independencia, aquí comienza una nueva etapa en sus vidas, cargadas de ilusión y entusiasmo por ser parte de un proceso de trabajo que tendría como resultado su casa en su pueblo. Aquí deciden comprarse un auto, para poder viajar desde el tambo hasta la obra e inician su participación en MEVIR.

En junio, el virus del SARS-CoV-2 (COVID-19) luego de una pelea de semanas, le gana la pulseada a Fabricio y se lo lleva el 28 de julio de 2021.



A pesar de este fuerte golpe para la familia, Gabriela y Melani, con respaldo de familiares, amigos y compañeros de MEVIR, continúan participando en la obra de MEVIR y hoy 2 de agosto de 2022 reciben las llaves de su casa, logrando una de los objetivos que siempre desearon.

En memoria de Fabricio, un amigo y participante del Plan III de MEVIR, nos comparte estas palabras:

“Cómo no tenerte en nuestro recuerdo, naciste y te criaste en esta Villa tan linda. Corriste y jugaste en estas calles que hoy te guardan en sus recuerdos; fuiste un gurí de barrio, alegre, compañero y un buen amigo, de esos que no se olvidan. Como no recordar muchos momentos vividos, tuve el gusto también de trabajar con vos, no olvidaré aquel grito tuyo “vení que vamos a tomar unos mates”, siempre el Lechu estaba de buen humor. La vida nos hizo tomar rumbos diferentes, pero nunca dejando de ser amigos, formamos nuestras familias, y nos encontramos en el plan de MEVIR. Hoy junto con nuestros vecinos estamos cumpliendo el sueño de toda familia, nuestro sueño y también tú sueño, un techo propio. La vida te jugó una mala pasada, hoy no estas físicamente, pero siempre estarás en nuestro recuerdo”.